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Préambule
J’étais perdu, dans les ténèbres du monde et de

ma  famille,  au  bord  du  péril,  en  grande  détresse  et
solitude intérieure. C’était pour simplifier le chaos dans
ma vie.

«  La  terre  était  informe  et  vide  :  il  y  avait  des
ténèbres  à  la  surface  de  l'abîme,  et  l'esprit  de  Dieu  se
mouvait au-dessus des eaux.  1 :3 Dieu dit : Que la lumière
soit ! Et la lumière fut » Genèse 1 :2 - 3.

Les passions du monde, le péché, l’alcool, l’impudicité,
étaient  mes  compagnons  de  route,  jusqu’au  point  où
j’étais  en  train  d’expérimenter :  « le  salaire  du  péché
c’est la mort … » Romains 6 :23.
Sans y mettre les mots à l’époque, avec le recul, je dirais
que  j’étais  gagné  par  les  esprits  de  déprime,  de
l’angoisse  que  la  mort  pouvait  frapper  à  ma  porte  à
n’importe  quel  moment.  Il  ne  me  restait  plus  qu’à
profiter un temps soit peu, du ‘‘temps additionnel’’ qui
m’était  accordé,  avant  que  la  partie  ne  soit
définitivement terminée.

Mais dans mes moments de solitude, en entrant au plus
profond de moi-même, je me rendais bien compte qu’il
ne me restait qu’une opportunité malgré tout : allez me
jeter au pied du Seigneur de Gloire, qui pourrait avoir
pitié de moi.

C’est  ainsi  que  l’amour  infini  de  Dieu,  va  permettre
l’arrivée  près  de  moi,  d’une  personne  qui  allait  me
conduire vers ce que je recherchais depuis de nombreux
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mois,  sans  succès :  un  lieu  où  je  pouvais  résolument
prier Dieu et m’approcher de Lui. 

« Ne te réjouis pas à mon sujet, mon ennemie ! Car
si je suis tombée, je me relèverai ; Si je suis assise dans les
ténèbres, L’Éternel sera ma lumière » Michée 7 :8.

Là  assis  dans  les  ténèbres  la  Lumière  de  Dieu,  s’est
frayée un chemin jusqu’à moi. En incarnant la personne
avec qui nous sommes unis aujourd’hui pour la vie, ma
chère et tendre épouse.

Voyant mon caractère émotionnel instable et difficile,
elle savait qu’il n’y avait que la prière qui pouvait me
sauver. Car j’étais un vrai cas désespéré. Un mort mais
vivant. C’était et c’est une femme de prières. 
Alors je connus que l’heure de ma visitation avait sonné.
Cette personne était un compagnon de ma destinée, il
fallait  que  je  m’y  attache.  Comme  Ruth,  s’attacha  à
Naomi. A travers elle, je savais que Dieu répondait à mes
pleurs  et  à  mes  angoisses  les  plus  intimes,  sur  ma
couche ! Psaumes 63 : 6 – 7.
Elle  a  été  pour  moi,  comme  cet  ange,  envoyé  pour
sortir Pierre de la prison d’où il avait mis par Hérode
(Actes 12 :7).
Mais les choses au-dedans de moi, que je ne connaissais
pas  à ce moment,  la loi  au dedans de moi,  dans mes
membres (Romains 7 :21 – 23), les trésors et  l’héritage
maléfique de ma famille, le caractère, la méchanceté…,
en moi ont commencé à agir contre moi-même et contre
elle.

C’est ainsi qu’un jour, elle va conduire mes pas dans une
Mission Chrétienne. 
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Croyez-moi ou non, ce jour-là, tout y était :

 Des  cantiques  d’adorations : qui  me  firent
pleurer énormément.  Car je  réalisais  que je  venais  de
très loin. 
Un laps de temps, je me sentais revivre. Une véritable
paix  envahit  mon  cœur  et  inonda  mon  esprit.  Même
mon âme, agitée, fut visitée et apaisée.

 Des louanges : qui remplirent mon cœur triste et
abattu de joie et d’assurance. 

 La  Parole  de  Dieu :  proclamée  ce  jour-là,  me
parlait profondément.

Séance  terminée,  je  ressentis  le  désir  profond  d’y
revenir. En parti à cause de la paix intérieure que j’avais
reçu.
Mes seuls mots envers celle qui m’accompagnait furent :
« Je me suis senti tellement bien dans cet endroit, que
je  désire  y  retourner.  Pour  préserver  ma  paix,  je
n’aimerais pas savoir et connaitre certaines choses non
essentielles. 
Lesquelles sortent avec qui ? Lesquelles font quoi avec
qui ? Au risque d’être dégouté et de perdre ce que je
viens de recevoir ».
Entre  nous,  je  ne  me  suis  jamais  détourné  de  cet
objectif,  jusqu’à  ce  jour.  Par  grâce,  j’ai  reçu  cette
disposition  le  premier  jour,  alors  que  je  n’étais  pas
encore affermi et  enseigné.  Je ne puis  me glorifier de
quoi  que ce soit.  C’est  un don gratuit  de Dieu à mon
égard. Éphésiens 2 : 7 - 9.  
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Ce sont des semaines plus tard, que je découvris, qu’il
s’agissait d’un ministère de prières et d’enseignements,
spécialisé dans la délivrance. Afin de rendre l’homme
libre  et  épanoui  de  toutes  les  influences  spirituelles,
maléfiques, négatives et destructives, sataniques, de la
sorcellerie, des traditions et coutumes…
Ce ministère n’est autre que le Ministère Chrétien du
Combat Spirituel.
Séduit par le projet : 

Le combat spirituel est un nouveau style de vie
et nouveau mode de vie. Pour moi qui étais déjà mort
spirituellement, quoi de mieux que de l’expérimenter.

Le combat spirituel est un hôpital, nous disait-
on,  où  tous  ceux  qui  y  entrent,  qui  y  viennent  sont
d’abord  malades.  Chacun doit  chercher  à  connaitre  la
nature  de  sa  maladie  (sorcellerie)  d’une  part  et  à
chercher à utiliser le remède prescrit par Jésus : Jeûnes
et  prières,  pour  avoir  sa  guérison  c’est-à-dire  la
délivrance d’autre part.

« Mais  cette sorte  de  démon ne sort  que  par  la
prière et par le jeûne » Matthieu 17 :21.

Le  combat  spirituel  est  une  faculté  de
recherches,  une  université,  où  l’on  prend  le  temps
d’étudier  et  analyser  le  pourquoi  de  toutes  situations
contraires  (Maladies,  pauvreté,  célibat,  stérilité…)  à  la
volonté de Dieu dans nos vies. 
Pour chercher, il faut se poser les bonnes questions.
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« Invoque-moi, et je te répondrai ; Je t’annoncerai
de grandes choses, des choses cachées, que tu ne connais
pas » Jérémie 33 :3.

Fort  de  ce  que  j’avais  ressenti  personnellement  le
premier jour, je me suis dit que « j’y suis, j’y demeure ».
Jusqu’à ce que ma vie soit transformée.
Très vite, il fallait se connaitre soit même, son identité
spirituelle, ses missions dans le monde des ténèbres et
se fixer un objectif : arriver à sa propre délivrance.

« Examinez  ce  qui  est  agréable  au  Seigneur  ;
5 :11 et ne prenez point part aux œuvres infructueuses des
ténèbres, mais plutôt condamnez-les » Éphésiens 5 :10 - 11.

C’est ainsi qu’un des premiers songes que j’ai eu à avoir
tout au début de mon arrivée dans ce ministère était le
suivant :  « Une de mes tantes m’interpellait, en disant
avec supplication : viens, viens, viens, rejoins-nous ! Ne
reste pas avec ces gens-là, ils vont nous diviser ».
En  réalité,  les  ténèbres  de  ma  famille  savaient  que
l’endroit où je venais de mettre mes pieds était sous la
direction de Jésus-Christ  de Nazareth,  l’Étoile  brillante
du matin, le Soleil de Justice, le rejeton de David, et que
j’allais échapper à leurs règnes et contrôles.

« Dieu  vit  que  la  lumière  était  bonne  ;  et  Dieu
sépara la lumière d’avec les ténèbres » Genèse 1 :4.

La volonté de Dieu depuis toujours, 
a été de séparer la lumière d’avec les ténèbres.

« Jésus leur parla de nouveau, et dit : Je suis la lumière du
monde  ;  celui  qui  me  suit  ne  marchera  pas  dans  les
ténèbres, mais il aura la lumière de la vie » Jean 8 :12.
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C’est alors, que je puis dire brièvement, que le Dieu du
Combat  Spirituel,  le  Dieu de Papa et  Maman Olangi,
Jésus-Christ  de  Nazareth,  m’a  redonné  la  vie  et  de
l’espérance, à travers les enseignements, la prière et la
délivrance.

« Qui nous a délivrés de la puissance des ténèbres
et  nous  a  transportés  dans  le  royaume  du  Fils  de  son
amour » Colossiens 1 :13.

Oui, j’ai été moi-même, délivré de la prison maléfique
de ma famille maternelle, un bateau spirituel.
J’ai  échappé d’un bateau délabré qui  avait  accosté au
port de Pointe-Noire (ma ville natale), à l’intérieur, il y
avait  plusieurs  membres  de  ma famille.  Quand  je  me
suis  retrouvé  à  quai,  un  trio  de  personnes  vêtues  de
noirs, que je ne connaissais pas, m’a vivement interpellé
en me demandant :  Qui t’a donné le droit de sortir du
bateau ? Retournes-y immédiatement !
Sans comprendre ce qui  se passait,  je pressentais  que
j’allais  être  sévèrement  puni  pour  avoir  été  hors  du
navire. J’ai  pris la poudre d’escampette face à leur air
menaçant, ne sachant où aller.
Je  me  suis  mis  à  courir  de  toutes  mes  forces.  Ces
personnes se sont lancées à ma poursuite.
Arrivé dans une voie sans issues, au bout de mes forces,
mes yeux ont remarqué une porte, au milieu de tous les
murs qui se dressaient devant moi.
En poussant la porte, miracle ! Une grande salle, au mur
tout  blanc,  et  trois  hommes  chaleureux  et  vêtus  de
blancs  qui  venaient  vers  moi.  Comme  la  visitation
d’Abraham sous les chênes de Mamré (Genèse 18 : 1 -
2).
Ils me demandèrent : « D’où viens-tu ? »
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Je répondis :  « Je viens de m’échapper d’un navire qui
est au port ».
Tout tremblant et encore essoufflé, je leur ai demandé : 
‘‘Mais vous qui êtes-vous ?’’
Ces  hommes  m’ont  répondu :  ‘‘Nous  sommes  le
Ministère  Chrétien  du  Combat  Spirituel,  Siège  de
Pointe Blanche. Nous sommes chargés de délivrer des
personnes comme toi, qui sont prisonnières dans des
navires,  des  prisons  de  familles.  Ta  femme  travaille
avec nous’’.

Me réveillant, je réalisais que c’était un songe et que le
Seigneur venait de me parler.

« Dieu  parle  cependant,  tantôt  d’une  manière,
tantôt d’une autre, et l’on n’y prend point garde.  33 :15 Il
parle par des songes, par des visions nocturnes, quand les
hommes sont livrés à un profond sommeil, quand ils sont
endormis sur leur couche. 33 :16 alors il  leur donne des
avertissements  et  met  le  sceau  à  ses  instructions,
33 :17 afin de détourner l’homme du mal et de le préserver
de l’orgueil, 33 :18 afin de garantir son âme de la fosse et
sa vie des coups du glaive » Job 33 :14 - 18.

C’était  une  invitation  personnelle,  plus  qu’une
invitation, un ordre de Dieu lui-même à mon égard à
rester et à demeurer au Combat Spirituel pour sortir de
la  captivité  et  de  la  sorcellerie  de  ma  famille. Afin
d’apprendre  à  me  détourner  du  mal,  par  une  vraie
repentance sincère, la garantie que mon âme n’aille pas
dans la fosse à cause des coups de glaive des méchants.

« Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un
joug étranger. Car quel rapport y a-t-il entre la justice et
l’iniquité ? Ou qu’y a-t-il de commun entre la lumière et les
ténèbres ? 6 :15 Quel accord y a-t-il entre Christ et Bélial ?
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Ou quelle part a le fidèle avec l’infidèle ? 6 :16 Quel rapport
y  a-t-il  entre  le  temple  de  Dieu  et  les  idoles ? C’est
pourquoi,  sortez du milieu d’eux, et séparez-vous, dit  le
Seigneur ;  …  et  je  vous  accueillerai.  6  :18 Je  serai  pour
vous un père, et vous serez pour moi des fils et des filles,
dit le Seigneur tout puissant » 2 Corinthiens 6 : 14 - 18.

Je ne saurais commencer cette œuvre, sans rendre un
vibrant  hommage,  à  deux  personnalités  qui  ont  plus
qu’impacté ma vie, mais m’ont littéralement sauvé.
J’ai  cité  le  Couple  Olangi,  visionnaire  du  Ministère
Chrétien du Combat Spirituel.
À  tous  les  missionnaires,  ayant  cru  à  leurs  visions  et
messages,  qui  ont  contribué  de  très  près  à  mon
instruction,  ma  formation,  mon  suivi  et  mon
accompagnement spirituel.
Merci à tous pour votre patience, pendant ma recherche
de la délivrance.
Comme  le  disait  Papa  Olangi :  « Vous  découvrirez  la
vérité et la vérité vous affranchira » Jean 8 : 32. La vérité
sur ce que l’on a fait sur nous, avant, pendant et après la
naissance. Pour couper les liens de la sorcellerie, briser
les alliances, les prisons maléfiques et être libres.
Que ce ministère prospère à jamais.

« J'ai  planté,  Apollos  a  arrosé,  mais  Dieu  a  fait
croître, 3 :7 en sorte que ce n'est pas celui qui plante qui est
quelque  chose,  ni  celui  qui  arrose,  mais  Dieu  qui  fait
croître » 1 Corinthiens 3 :6 – 7.

Je témoigne ici  également,  toute ma reconnaissance à
l’Apôtre Émeraude Pierre Précieuse,  visionnaire de la
Mission Lumière de l’Espérance, qui m’a introduit dans
le ministère, en me consacrant Pasteur et mon épouse
Evangéliste, selon les appels que nous avons reçus. 
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« Soyez  reconnaissants  en  toute  circonstance.
Voilà ce que Dieu demande de vous,  dans votre vie avec
Jésus-Christ » 1  Thessaloniciens  5 :  18  (Version  NFC :
Nouvelle Français Courant).

Que son ministère prospère à jamais.
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Introduction

« Jésus ne le lui permit pas, mais il lui dit : Va dans
ta  maison,  vers  les  tiens,  et  raconte-leur  tout ce  que  le
Seigneur  t'a  fait,  et  comment  il  a  eu pitié de toi »  Marc
5 :19.

Cette citation du Seigneur Jésus–Christ, a été adressée à
une personne qui était en marge de la société, mise à
l’écart, méprisée et abandonnée des siens, habituée à la
souffrance. Nul ne pouvait plus rien pour lui.

Qui est cet homme ? Vous l’avez sans doute reconnu : le
‘‘fou de Gadara’’. Dont le récit complet, la référence de
notre étude sera tirée de l’évangile de Marc 5 : 1 – 21.

En levant  le  voile  sur  ce récit,  il  en ressort  plusieurs
leçons. Que nous pouvons qualifier par : Attitudes. Qui
peuvent radicalement changer la vie d’une personne.

Cet  homme  était  ‘‘fou’’ !  C’est-à-dire  dépourvu  de
raison,  victime  d’un  dérèglement  mental  et  de
démences, causés par une interaction de démons. 
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Mais qu’à cela ne tienne, quelque soit son état mental,
psychique et psychiatrique,  cet homme n’avait pas
perdu son objectif : Celui de changer sa vie.
Au  lieu  d’être  abattu,  défaitiste,  il  n’a  eu  de
cesse que de lutter. 

Jusqu’à  ce  que,  le  Maître  des  temps  et  des
circonstances,  arrive  là  où  il  était  présent.  Pour  le
délivrer de la puissance des ténèbres et le transporter
dans le royaume du Fils de son Amour. Colossiens 1 : 13. 

L’ancien ténébreux,  deviendra  Messager  de  la  Bonne
Nouvelle  de  Dieu.  Il  est  bon  l’Amour  infini  de  notre
Dieu.

Tout ceci n’a été rendu possible, 
vraisemblablement parce qu’il n’a pas baissé les bras.

« Le Fils de Dieu a paru afin de détruire les œuvres
du diable » 1 Jean 3 : 8. 

C’est  une  certitude.  Car  la  Parole  de  Dieu  est  une
Vérité. Mais n’oublions pas que toutes les personnes qui
ont été visitées ou sauvées par Jésus-Christ ne l’ont pas
tous été de la même manière dans les écritures. 

 Pour certaines leur foi, leurs actions ;
 Pour d’autres encore leurs cris, leurs attitudes ;

Ont attiré et fait arrêter, ou fait faire un détour à Jésus-
Christ  pour  apporter  la  solution,  un  remède  à  leurs
problèmes.
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Dieu n’est pas monotone, uni système. Il ne se révèle
et ne s’est pas révélé à tous de la même façon. 

« Je suis  apparu  à Abraham, à Isaac  et à  Jacob,
comme le Dieu tout puissant ; mais je n'ai pas été connu
d'eux sous mon nom, l'Éternel ». Exode 6 : 3.

Il  s’agit ici d’un homme seul, dont les démons ont pris
possession et ont fait de lui un marginal. 
Personne ne pouvait plus rien pour lui. On le liait dans
les cimetières. Il vivait, non pas dans une maison, mais
dans les sépulcres (Luc 8 : 27). 

Les démons sont méchants. 
Ne les laissez pas avilir votre vie.

Or,  ce  sont  les  morts  qui  ont  leur  demeure  dans  les
sépulcres. Cet homme était  comme un mort pour tous
les  autres  habitants  de  Gadara  et  même  pour  les
membres de sa propre famille. 
Le  maître-mot  étant  ‘‘comme’’.  Cependant  ‘‘comme’’
traduit  une  comparaison,  mais  la  comparaison  n’est
pas raison.

Le peu de raison restant aux Gadaréniens leur interdisait
certainement de le tuer (euthanasier) pour abréger ses
souffrances. Mais leur compassion avait atteint la limite
maximale, là où celle de l'Éternel n’a point de limite. 

« 22 Les bontés de l'Éternel ne sont pas épuisées,
Ses  compassions  ne  sont  pas  à  leur  terme  ;  23  Elles  se
renouvellent chaque matin. Oh ! que ta fidélité est grande »
Lamentations de Jérémie 3 : 22 – 23.
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La compassion des hommes peut connaitre une fin,
mais celle de Dieu 

n’a point de limite quantitative et temporelle.

Un homme descendait de Jérusalem à Jéricho. Il tomba
au  milieu  des  brigands,  qui  le  dépouillèrent,  le
chargèrent de coups, et s'en allèrent, le laissant à demi-
mort. Sacrificateur et Lévite ne purent rien pour lui, ils
passèrent outre son cas et sa situation. Luc 10 : 30 – 32.
Des personnes vous ont  laissé tomber  quand vous en
aviez  le  plus  besoin ?  Rien  n’est  encore  terminé  pour
vous.
Ici  aussi,  le  maître-mot  de  ce  récit  étant  «  à  demi-
mort ».  C’est-à-dire seulement  à moitié mort.  L’autre
moitié ayant conservé la vie. 
C’est tout ce qui compte pour Dieu.

« Pour tous ceux qui vivent, il y’a de l’espérance ;
et  même  un  chien  vivant  vaut  mieux  qu’un  lion  mort »
Ecclésiaste 9 : 4.

Tant qu’il reste une lueur d’espoir dans la vie, il ne faut
jamais  baisser  les  bras.   Ne laissez  pas  la  flamme de
votre espérance, de votre foi s’éteindre. 
Elle  peut  vaciller  à  cause  des  circonstances,  mais  ne
permettez pas que l’ennemi l’éteigne. 

Sinon,  votre  vie  sera  informe  et  vide  à  cause  des
ténèbres qui vont s’étendre sur vous et vous recouvrir
totalement.  

 Les  ténèbres  sont  le  terreau  qui  fait  croitre  le
chaos : 
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« La  terre  était  informe et  vide  :  il  y  avait  des
ténèbres à la surface de l'abîme, … » Genèse 1 : 2

 La lumière est la source de l’espérance. Lorsque
Jésus-Christ  entre  dans  nos  vies,  lui  la  lumière  du
monde, il produit la vie. Il éclaire nos ténèbres et nous
délivre de leurs influences. 

« Dieu dit : Que la lumière soit ! Et la lumière fut.
1 : 4 Dieu vit que la lumière était bonne ; et Dieu sépara la
lumière d'avec les ténèbres » Genèse 1 : 3 – 4.

« Lève-toi, sois éclairée, car ta lumière arrive, Et la
gloire de l'Éternel se lève sur toi » Esaïe 60 : 1.

Seul  Dieu  a  le  dernier  mot,  dans  toutes  les
circonstances. 
Le Roi David pouvait déclarer avec assurance, ardeur et
même dans l’adversité il pouvait parler à son âme :

« L'Éternel  est  ma lumière et mon salut  :  De qui
aurais-je crainte ? L'Éternel est le soutien de ma vie : De qui
aurais-je peur ? » Psaumes 27 : 1

« Pourquoi  t'abats-tu,  mon  âme,  et  gémis-tu  au
dedans de moi ? Espère en Dieu, car je le louerai encore ; Il
est mon salut et mon Dieu » Psaumes 42 :5.

Job de renchérir :

« Mais je sais que mon Rédempteur est vivant, Et
qu'il se lèvera le dernier sur la terre. 19 :26 Quand ma peau
sera détruite, il se lèvera ; Quand je n'aurai plus de chair, je
verrai Dieu » Job 19 :25 – 26.

Job  s’attendait  à  voir  Dieu,  quand  il  aurait  détruit  sa
peau,  c’est  à  dire  ce  qui  le  rattache  à  ses  origines
familiales. Quand il n’aurait plus de chair, c’est à dire la
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nature pécheresse en lui, le Viel- homme. Quand il serait
devenu spirituel en quelque sorte. 
Il conditionnait son âme à ne pas fléchir pendant ce long
processus. 

Jérémie de dire : 

« Voici ce que je veux repasser en mon cœur, Ce
qui  me  donnera  de  l'espérance.  3  :22 Les  bontés  de
l'Éternel ne sont pas épuisés, Ses compassions ne sont pas
à leur terme ; 3 :23 Elles se renouvellent chaque matin. Oh
!  Que  ta  fidélité  est  grande  !  3  :24 L'Éternel  est  mon
partage, dit mon âme ; C'est pourquoi je veux espérer en
lui.  3: 25 L'Éternel a de la bonté pour qui espère en lui,
Pour l'âme qui le cherche » Lamentations 3 :21 – 25.

Le fou de Gadara, est resté centré sur son objectif.
 Il ne l’a pas quitté de vue. 

C’est  ainsi,  qu’un  jour,  car  il  y’a  assurément  un  jour,
pour tout, l’aurore se lèvera.  Il en sera de même pour
vous  qui  me  lisez,  si  vous  vous  fixez  un  objectif  à
atteindre avec Jésus -Christ. Je vous annonce qu’il est en
route  pour  vous  rencontrer.  Vous  ne  serez  plus  seul
dans vos épreuves.

« Mais les ténèbres ne régneront pas toujours Sur
la terre où il y a maintenant des angoisses  : Si les temps
passés ont couvert d'opprobre Le pays de Zabulon et le pays
de Nephthali,  Les  temps à  venir  couvriront  de gloire  La
contrée  voisine  de  la  mer,  au-delà  du  Jourdain,  Le
territoire des Gentils » Esaïe 9 :1.

La  gloire  après  l’angoisse  du  fou  de  Gadara  était  en
marche. C’est ce que nous verrons sous les cinq angles
suivants :

                          

                        Va… et raconte-leur tout…
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1-  Les  Prémices :  Nous  irons  en  profondeur  sur
l’analyse  des  faits  qui  ont  précédé  la  rencontre  qui  a
bouleversé la vie de cet homme.

2- Les  Obstacles :  Nous  nous  appesantirons  sur
certains obstacles majeurs qui peuvent vous empêcher
de  rencontrer  Jésus-Christ.  Le  Temps  et  les
circonstances ; L’Environnement spirituel de la famille ;
L’environnement Socio culturel. 

3- La Rencontre : Avec Jésus-Christ.

4- La Délivrance : Le  détachement de cet  homme
de tout ce qui le rendait captif.

5- La Mission : Le rôle à jouer après sa délivrance.

Partie 1 : Les Prémices

Marc nous relate un récit qui nous montre l’autorité de
Jésus-Christ  sur  les  démons.  Il  nous  donne  ici  une
illustration de la mission de ce dernier : Proclamer aux
captifs la délivrance … renvoyer libres les opprimés. Luc
4 :16 – 21. 

Quelles leçons de vie pouvons-nous tirer de ce récit ? 

« Toute Ecriture est inspirée de Dieu, et utile pour
enseigner,  pour  convaincre,  pour  corriger,  pour  instruire
dans la justice » 2 Timothée 3 :16.

Allons-y posément dans Marc 5 :1 – 21.

Commençons par les quatre premiers versets : 

                          

                        Va… et raconte-leur tout…


